

FEYZIN

AFA Feyzin-Vénissieux : la compétition en salle reprend



Les benjamins-minimes présents ce dimanche à Villeurbanne

/ Photo DR

Les benjamins-minimes se trouvaient à Villeurbanne pour leur première compétition en salle.

Au programme un triathlon (course, saut, lancer). Chez les benjamins, Rayan Boudoukha monte en puissance, avec une prometteuse

17^e place. En benjamins, c'est Anaïs Prigent qui réalise le meilleur enchaînement avec 78 points, suivi de près par Cassandre Messonnier. En minimes, Maxence Guillois bat le record de club au Pentabond avec 12,85 m.